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＜議 事＞ 

○協 議 ・平成３０～３２年度四日市市学校教育指導方針の改訂について 

     ・大矢知興譲小学校、朝明中学校施設改善基本構想（案）について 

四日市市教育委員会 

○協 議 ・平成３０～３２年度四日市市学校教育指導方針の改訂について 

 本市の教育理念の実現、第3次四日市市学校教育ビジョンの具現を目指して、具体的な方向性や指導の重点

等を学校・園へ示すための四日市市学校教育指導方針の改訂にあたって、その内容を協議しました。 

＜委員からの主な意見＞ 

・教育懇談会などを通じて学校の授業を拝見していると、本市の学校の授業が着実に変わってきているのことを

肌で感じる。５つのプロセスが浸透し、段階を踏まえた確実な指導方法が教員に身について行っていると感じて

いる。今回の指導方針についても、こうした流れを捉えて検討していくと良い。 

・教員の多忙化解消が重要な課題となってきているが、こうした時期だからこそ、教員がやらなければならないこと

は何なのかを明確にするという視点も重要である。 

・改訂にあたっては、「新学習指導要領を受けて」「本市の課題解決に向けて」「今後、一層指導に力を入れたい

こと」といった３つにポイントが絞られるのではないか。こうしたポイントが明確に学校現場の教員に伝わるように、

例えばダイジェスト版等を作成するなどの工夫が必要である。 

 

 

○協 議 ・大矢知興譲小学校、朝明中学校施設改善基本構想（案）について 

 平成２９年 第１１回教育委員会会議で協議を行った基本構想（案）について、加筆修正したものを示して、再

度協議を行いました  

＜委員からの主な意見＞ 

・今後、この中間案を説明していくにあたり、大矢知興譲小学校の改築案３案については、比較検討内容だけで

なく、教育委員会の考え方として、Ｃ案が最も適当ではないかという方向性を示すほうが良い。 

・朝明中学校の改修案については、近く予定されている大規模改修に加えて、約1.8億円をかけて生徒の安全確

保のための改修を行うことを明示すると良い 

 

議事概要 

 第12回は、議事の一部に市議会等での審議・検討事項案件等があることから、会議の一部を非公開で行い

ました。 


